
 

Procès Verbal du 2ème conseil école : Lundi 11 mars 2024 

 

Absents excusés : M Bodin , Mme Martin, Mme Deborde, Mme Sénéchaud, Mme Branchu, Mme 

Gauthier 

Secrétaire de séance : Nadège ROUVREAU 

 

Rappel : Les attributions du Conseil d’Ecole. 

Il est rappelé que le Conseil d’école traite des questions relatives à l'Ecole considérée dans sa 

globalité. Pour tout problème particulier, les parents doivent prendre un rendez-vous avec 

l'enseignant concerné. 

 

1- Effectifs mars 2024, effectifs prévisionnels rentrée 2024 

 

Effectifs au 11 mars 2024 : 

 

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

2 15 9 7 13 10 12 17 11 

26 20 22 28 

Mme Rouvreau 
Mme Gauthier 

Mme Martin Mme Deborde Mme Boutin 

 

- total de 96 élèves 

- 2 élèves inscrits mais absents depuis la rentrée ont été radiés la semaine dernière.  

- 2 TPS ont fait leur rentrée en janvier 
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DDEN : 

M Guignard 



- Mme Rouvreau a repris à 70% à la rentrée de mars.  

 

Effectifs prévisionnels septembre 2024 

 

 
Total: 100 élèves, 96 sans les TPS 

 

Diffusion de messages pour inciter les parents à inscrire leurs enfants sur Educartable, sur les 

tableaux affichage, par la mairie. Quelques familles se sont manifestées. 

 

Le nombre de TPS et PS est une approximation (appuis sur les listes fournies par la mairie et 

sur les fratries connues). Au 11 mars, nous avons 6 PS inscrits, et 1 TPS pré-inscrit. 

 

Peu de visibilité sur les enfants de Lageon, et nous en accueillons un certain nombre. 

 

 

2-  Sécurité (PPMS et incendie) 
 

PPMS : un exercice a été effectué le 24 novembre. Le scénario « séisme » avait été retenu. 

Deux des quatre classes n'ont pas entendu le signal (ainsi que le périscolaire où il restait du 

personnel) et ne se sont donc pas mis à l'abri. (l'exercice a tout de même été réalisé à ma 

demande).  

Les appareils étaient déchargés ou éteints. 

Le système par talkie Walkie n'est vraiment pas efficace.  

La collectivité a été informée par mail, avec rapport d’exercice joint. Le mail est resté sans 

réponse. La directrice interrogeait notamment sur ce qui était prévu comme système dans le 

cadre des travaux de réhabilitation de l'école. 

 

Un deuxième exercice PPMS, scénario « attentat » est prévu le 29 mars 2024. 

 

Incendie : un exercice inopiné a eu lieu le mercredi 06 mars matin. Tout s’est bien déroulé en 

maternelle. En revanche en élémentaire, l’alarme n’a pas pu être déclenchée. Les services de 

la CCPG ont été immédiatement informés. Ils sont intervenus dans l’heure. Un nouvel exercice 

en élémentaire sera prochainement déclenché. 

Monsieur Morin : « Les alarmes doivent pouvoir fonctionner sans électricité. Il pourrait être 

intéressant de faire un exercice électricité coupée une fois par an. » La directrice en prend note 

et réalisera un exercice dans ces circonstances, mais il faudrait récupérer la clé du local 

« ménage » où se trouve le tableau électrique. Une demande vers la CCPG va être faite. 
 

3- Projets de l'année - Projet NEFLE -pHARe 

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

1 pré 

inscrit 

Prévisio

n 4 

4 inscrits 

2 ex TPS 

Prévision 

13 

15 9 7 13 10 12 17 



 

 

 Projet collaboratif «Autour du monde ». 

L’équipe enseignante note une bonne adhésion des enfants avec un véritable renforcement des 

liens entre les classes. Il y a également une bonne participation des parents. 

Se pose la problématique de l’espace, nous ne pouvons pas utiliser la salle périscolaire avant 

10H30, la directrice du périscolaire ayant besoin de disposer de son bureau jusqu’à 10H15. 

La directrice avait oublié de prévenir la directrice du périscolaire lors du dernier temps fort de 

l’occupation du modulaire par un groupe d’élèves. Elle s’en est excusé auprès des services. 

Une réunion est prévue avec le périscolaire le 19 mars prochain pour évoquer certains points 

de fonctionnement avec le périscolaire. L’équipe enseignante aimerait plus de cohésion.  

Dans le cadre de ce projet, une sortie au Parc de Maulévrier, pour toutes les classes, est prévue 

le 02 mai 2024. 

M Mercier Antoine, qui remplace Betty à la cantine, va adhérer au projet et préparera un repas 

en rapport avec le continent à la cantine. 

 

 Gym Petits pour les classes de TPS PS MS et GS CP. 

Sans réelle salle de motricité pendant les travaux, il avait été décidé de réserver des séances à 

Gym Petits à Jules Ferry. Les deux classes ont bénéficié de 6 séances le lundi matin. Ces 

séances ont été financées par la subvention aux projets pédagogiques de la CCPG (transport et 

entrées). 

 

 USEP 

Les quatre classes sont affiliées à l’USEP. 

TPS PS MS : Une rencontre avec les PS-MS de l’école du Tallud au eu lieu le 12/12/23 au 

gymnase du Tallud sur le thème des jeux olympiques. Une deuxième rencontre est prévue le 4 

avril. 

Le 16 mai, rencontre sur le thème de l’orientation. 

GS CP : Une rencontre est prévue avec l’école de St Christophe sur Roc au mois de juin. 

CE1 CE2 : rencontres prévues avec des écoles du secteur 

CM1 CM2 : Rugby, intervention du SAP du 30/04 au 25/06, le mardi de 14h30 à 15h30 au 

stade de Viennay. Rencontre avec les classes participant au projet le 20 juin à Parthenay. 
 

 

 Bibliothèque : 

Les classes de TPS PS MS et GS CP se rendent régulièrement à la bibliothèque de Viennay. 

Nous tenions à remercier la commune de Viennay et tout particulièrement Mme 

Martine Grellier. 

 

 La classe dehors : 

Les élèves de TPS PS MS font classe dehors un mercredi sur deux. 

 

 Correspondance avec le Cap Vert 

Correspondance avec une école du Cap Vert autour des jeux Olympiques. 

Un envoi de colis est prévu bientôt. 

 

 Commémoration du 8 mai 



Les élèves de CM1 CM2 participeront à la cérémonie du 8 mai organisée par la mairie. Mme 

Boutin espère que les enfants seront disponibles (c’est un grand pont). 

 

 Projet Champ d’Elles :  

A l’occasion de la journée des droits des femmes, des indices sont divulgués chaque jour pour 

trouver une femme célèbre. Les enfants de CM1 CM2 mais aussi leurs familles sont mobilisés. 

C’est un projet impulsé par l’académie. 

 

 pHARe 

Nous continuons nos actions dans le cadre de la prévention contre le harcèlement en milieu 

scolaire. Un Escape Game est prévu le 15/03 dans la classe de CM, ayant pour thème « Ma 

photo c’est perso! » Toutes les enseignantes mettent en place des séances sur l’empathie dans 

leur classe. Une journée de l’empathie sera organisée d’ici la fin de l’année, pour mobiliser 

tous les élèves sur ce sujet en un même temps. 

 

 Notre Ecole Faisons La Ensemble 

Le projet a été présenté en cellule académique le 13 février dernier. Il a été validé par Mme La 

Rectrice. Il porte sur les fondamentaux (maths et français) et sur le développement de la 

coéducation. 

En voici le déroulé synthétique : 

 

 
  Planning des financements sur les 3 années. 
Année 1  
23/24 

C1 et CP : spectacle BALABUL 
Cie TAPTAPO  financé par l’APE 729€  
Chorale d’école  
Achat du matériel : 
livres : 3475,28€ 
jeux mathématiques : 1992,88€ 
jocatop (rituels) : 1375€ 
maths en vie : 98,90€ 
narramus : 329,40€ 
malles + Bookinou : 361,74€ 
hoptoys : 994,50€ 

Année 2 
24/25 

Deux visites dans l’année pour chaque classe au musée de Parthenay 
devis transport 168€ par trajet (X8).(alliances atlantique), la moitié prise en charge par l’association scolaire  
projet SLAM avec Diff’art du CP au CM2 devis à 3020€ 
concert pour tous les élèves de l’école  
Chorale d’école  

Année 3 
25/26 

CP-> CM2 : lecture en musique 
PS-> CP : « chansignes » 
Devis à 5 755,23 €  
Chorale d’école 

Le budget total s’élève à 19 475,93€. La CCPG participe à hauteur de 1000€, l’APE de 729€ 

(en cours de validation par le bureau de l’APE) et l’association scolaire de 672€ 

Ce qui fait un financement NEFLE de : 17 074,93€ 

 

L’équipe enseignante va bénéficier de trois temps de formation en rapport avec ce projet 

innovant : 

-formation NARRAMUS 



-formation Pédagogie de l’écoute 

-formation enseignement explicite. 

 

Différents temps forts de coéducation seront mis en place : 

- soirées jeux 

- soirées de la lecture 
 

4- Evaluation d’Ecole 

 
Notre école fait partie de la même unité que les écoles Jules Ferry de Parthenay, d’Amailloux 

et de Fénery. Nous avons rendu notre rapport d’auto-évaluation avant les vacances de Noël.  

Les évaluateurs externes viendront à notre rencontre les 6 et 7 mai 2024. Ils rédigeront ensuite 

un rapport d’évaluation externe, qu’ils présenteront à l’ensemble des personnes impliquées. 
 

5-  Budgets – demande d’investissement 

 

 Budget « enveloppe scolaire » de la CCPG 

Une enveloppe à hauteur de 47€ par enfant est mise à disposition. 
 

ENVELOPPE SCOLAIRE 2024 

       

   Nbr d'enfants 94 

    47 €   

MONTANT ENVELOPPE GLOBALE    4 418,00 € 

       

FOURNISSEURS BDC DATE BDC N° FACTURE T O T A U X 

EDITIONS JOCATOP 24M000254 12/01/2024       268,00 €  

 FRIMAUDEAU    08/03/2024   340,30€ 

TOTAL 608,30 € 

       

SOLDE     3809,70 € 

 

 Demande d’investissement : 
Mobilier : trois bancs pour la maternelle, deux meubles à casier pour la maternelle, un autre pour la 

classe de CE1/CE2. 

Informatique : un nouvel ordinateur de direction (quand le nouveau bureau sera opérationnel), des 

ordinateurs pour la classe de CM qui n'en a pas (la classe était trop petite, plus de BCD, mais dans 

la" nouvelle" école les ordinateurs retrouveront une place dans la classe). Nous aimerions conserver 

l'ordinateur portable de direction (très vieux mais qui fonctionne toujours très bien), pour les élèves à 

besoin éducatifs particuliers (plus pratique qu'un ordinateur fixe). Enfin, nous avons également 

demandé un vidéoprojecteur pour la salle des maîtres (pour les conseils des maîtres). 

 

 Budget association USEP : 
Mme Martin, trésorière, a préparé une situation des comptes de l’association USEP de l’école. 

 

Dépenses ( achats divers, cotisation usep, projet 

transport...) 

3111,47 euros 

- 369,45 pour le projet Parc oriental acompte. 

- 912 euros transport gym petits + transports 



scolaire de l'année dernière 665 euros. 

- Cotisation usep 834,7 euros. 

- Achats divers 330,32 euros. 

Recettes (photos scolaires) 354,25 euros 

Solde compte usep 4484,7 euros 

Caisse espèces (achats divers) 128,6 euros 

 

Depuis un versement de 645€ a été versé par la CCPG (premier acompte du versement de la subvention 

projets pédagogiques 2024) 

 

6- Travaux 

 Point sur MAINTI 4 

 

Demandes réalisées: 
- Urinoirs élémentaires bouchés 

- Intervention pour fuite plafond maternelle 

- Raccordement du module « toilettes » du périscolaire 

- Intervention panne chauffage (merci à M Morin et M Chaussonneau pour leur aide précieuse) 

 

Demandes en cours: 
- Film occultant en maternelle (en cours depuis plusieurs années), dans le cadre de la mise en 

œuvre du PPMS 

- Infiltration bureau de direction (mur et meubles abîmés) 
- Rideaux CE1/CE2, ferment avec des pinces à linge. 
- Trou dans la cour maternelle 

 

Demandes en attente: 

- Porte-manteau maternelle 

- Urinoir maternelle bouché 

- Portillon de sécurité entre les deux cours en élémentaire cassé 

- Porte de la classe de GS CP dont le chassis et le mur « bougent » 

- Évier toilettes garçons élémentaire qui s’émiettent 
 

Demandes refusées 

- Rideaux classe CM1 CM2 et classe GS CP 

- Mouches 

- Faïence des toilettes 

 

 Avancement des travaux de rénovation / réhabilitation de l’école : 
Prise de parole de Monsieur CHAUSSONEAU : 

Les travaux sont en cours : le gros œuvre, charpente, … 

La rentrée de septembre 2024 devrait se faire dans les nouveaux locaux, la fin des travaux est prévue 

en juillet. M Chausonneau invite la directrice à participer aux réunions de chantier à partir du mois 

de mai, quand le gros œuvre sera terminé (chaque lundi à 14H) 

Questions de l’équipe enseignante : 

- Quelle est date prévisionnelle de fin de chantier ? juillet 22024 

- Où sera installé le périscolaire? La solution actuelle n’est pas idéale. 



Le périscolaire devrait être situé dans l’ancienne école, l’an prochain. La commune a validé la mise à 

disposition des locaux pour la CCPG. Nous attendons la validation de la CCPG, il sera alors possible 

d’installer la BCD dans une des salles. Il n’y a pas de bibliothèque prévue dans la nouvelle école. 

- Quel système d’alerte PPMS est prévu ? Nous attendons un retour des services techniques de la 

collectivité. 

 
La directrice remercie l’ensemble des membres du conseil d’école et lève la séance.  

Monsieur Morin remercie l’équipe enseignante et les parents pour le dynamisme impulsé dans 

l’école.  

Le prochain conseil d’école est prévu le lundi 17 juin 2024 à 18H30. 

 

 
La séance est levée à 19h40. 

 

La présidente        La secrétaire 

Céline DANHIEZ       Nadège ROUVREAU 

  


